
●第 3 回郡山城極楽橋再建・白沢門櫓台整備委員会 議事要旨 

 

日 時：平成 29年 11月 9日（木）14:00～17:00 

 

場 所：公益財団法人郡山城史跡・柳沢文庫保存会 柳沢文庫分室 

 

出席者：委員長 北垣聰一郎氏（石川県金沢城調査研究所名誉所長） 

    委 員 河田克博氏（名古屋工業大学社会工学教育類建築ﾃﾞｻﾞｲﾝ分野・社会工学 

専攻建築･ﾃﾞｻﾞｲﾝ分野教授） 

 

招聘者：岡林孝作氏（奈良県教育委員会事務局文化財保存課課長補佐） 

    乾丞輔氏（大和郡山市教育委員会事務局生涯学習課文化財係長） 

    山川均氏（大和郡山市教育委員会事務局生涯学習課文化財係主任） 

    十文字健氏（大和郡山市教育委員会事務局生涯学習課文化財係主任） 

粟田純司氏（(株)粟田建設会長） 

 

陪席者：柳澤とも子（公益財団法人郡山城史跡・柳沢文庫保存会理事長） 

    木村善行氏（元(株)ｴ-ｼ-ｴ設計東京支社専門役） 

    寺前良昭、佐竹朋子（柳沢文庫） 

 

 

 

次 第 

１．開会 

２．理事長挨拶 

３．委員長挨拶 

４．招聘者紹介 

５．議題 

（１）石垣３D レーザー計測調査業務結果報告について 

（２）白沢門櫓台石垣整備等施工方法について 

（３）転用石材等の中間報告について 

（４）現地視察について 

（５）史料調査業務について 

（６）今後の整備事業基幹工程表について 

６．閉会 

 

 

 

 

 

 



議事要旨 

（１）石垣３Dレーザー計測調査業務結果報告について 

（２）白沢門櫓台石垣整備等施工方法について 

木村氏による計測結果に基づく説明。委員長より先に現地視察を行った方がよいと

いう提案があり、現地へ向かい議題（４）にあたる現地視察を行った。視察後、下記

の通り質疑並びに助言・指導があった。 

（下記省略） 

 

（３）転用石材等の中間報告について 

前回の整備委員会後、北垣委員長により転用石材等の調査が必要であるという指摘

があり、現在調査途中であるが山川氏による転用石材等の中間報告があった。委員か

ら下記の通り意見があった。 

（下記省略） 

 

（４）現地視察について 

   議事（１）及び（２）において視察済み。 

 

（５）史料調査業務について 

前回の整備委員会以降に行った公的機関以外に所蔵されている史料調査について、

資料を基に事務局より説明があった。 

 

（６）今後の整備事業基幹工程表について 

今後の極楽橋再建・白沢門櫓台整備事業の基幹工程表について、資料を基に事務局

より説明があった。 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 


